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Ｑ．今後
こ ん ご

，大型
おおがた

のワニを飼育
し い く

することはありま

すか？ 

Ａ．本園
ほんえん

では，1997年
ねん

まで大型
おおがた

のワニ（ガビア

ルモドキ280kg，ミシシッピーワニ205kg）を飼育
し い く

していました。しかし，展示
て ん じ

ガラスが割
わ

られる

ということがあり，飼育
し い く

を中止
ちゅうし

し，他
た

園
えん

に搬出
はんしゅつ

し

ました。現在
げんざい

，コレクションプラン（飼育
し い く

展示
て ん じ

計画
けいかく

）を作成
さくせい

しており，大型
おおがた

のワニを飼育
し い く

する

予定
よ て い

はありません。また，よく御要望
ご よ う ぼ う

いただく

パンダやコアラ等
など

も飼育
し い く

の予定
よ て い

はありません。 

 

きょうとしどうぶつえん 


